

Tres calificadoras internacionales nos dan esta calificación de A+: Eruviel Avila

FRANCISCO GARDUÑO: El gobernador Eruviel Ávila Villegas dio a conocer que, por su buen manejo de las finanzas públicas, tres de las calificadoras crediticias con más prestigio en el mundo, Standard and Poor's, Moody's y Fitch Ratings, determinaron que el estado de México tiene una alta calidad crediticia y le otorgaron la calificación A+, que representa la quinta mejor nota que estas firmas otorgan mediante los esquemas de evaluación que aplican. Escuchemos.

ERUVIEL AVILA: Todo esto nos dice que el estado de México ha logrado hacer más con menos, con un presupuesto balanceado, con ahorro interno y con buenos niveles de recaudación, así que es una cifra muy importante, no sólo mantuvimos la que ya teníamos cuando asumí esta responsabilidad, mejoramos dos posiciones y hoy estas tres calificadoras internacionales nos dan esta calificación de A+ que nos dice claramente que hemos hecho las cosas bien y que desde luego voy a seguir trabajando para que hasta el último día de esta administración estatal, entreguemos las mejores cuentas a la gente.